

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 17.04.2018

### **Zusammenarbeit zwischen dem Gerhart-Hauptmann-Gymnasium und der Kim Dong Secondary Schule in Hoi An beschlossen**

Am 30.03.2018 wurde in Hoi An die Zusammenarbeit zwischen den beiden Bildungseinrichtungen mit der Unterzeichnung eines Partnerschaftsvertrages durch Vertreter der jeweiligen Schulen besiegelt.

Die Schulen wollen zunächst im Rahmen der Städtepartnerschaft einen Malwettbewerb unter dem Motto „Nimm nichts mit außer schönen Erinnerungen, hinterlasse nichts außer deinem Schuhabdruck“ durchführen.

Die Ergebnisse des Wettbewerbs sollen in beiden Städten und an beiden Schulen gezeigt werden.

Beide Schulen planen darüber hinaus langfristig auf vielen Gebieten zusammenzuarbeiten.

*BU: Interkulturelle Begegnungen im Rahmen der Städtepartnerschaft mit Hoi An in Vietnam. © Katrin Anders*